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２０１６年３月 第４例会 

 

＜点   鐘＞ 
 拍 手 
 
＜握手タイム＞ 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、おはようございます。 

前回は食べ残しについてお話しましたが、今回は 

産廃業者の横流しについてお話を致します。 

産廃業者が産廃を依頼された食品を横流しして、大 

変な騒ぎになっている。それが小売店だけでなく、 

惣菜関係、外食業者などまで流通していたものだか 

ら問題が大きくなっている。小売・業務用需要者な 

どは、賞味期限が切れたものは当然の如く、まだ賞 

味期限に余裕があっても、売れ残りとして破棄して 

しまう。賞味期限が切れても本当は十分に食べれる 

だけの余裕をもって製造されているが、消費者が常 

に賞味期限が長く最新のものを日付を見て選んでい 

くのだから、小売店だって賞味期限には神経質にな 

る。食品の産廃量が年間６４０万ｔもあるといわれ 

る日本の構造的な問題を含んだ部分である。先般、 

逮捕された「ダイコ―」という産業廃棄物業者、そ 

こから「仕入」する中間業者・問屋が日本国中に多 

く存在しその物流がかなり前から常態化していたと 

思われる。俗に「バッタ屋」などと言うが、この業 

界によって「超安値」を売りに集客する小売店や飲 

食店、食料品店が成り立っているものと思われる。 

おいしく食べられるという「賞味期限」品質に問題 

が発生する可能性がある「消費期限」につてもう一 

度、業界も消費者も考え直す必要があるだろう。 

皮肉なことに、この事件をきっかけに日本の産廃物 

の数量や廃棄量のデータを再度、見直さなければな 

らないだろう。以上です。 

 

＜ゲ ス ト＞  

いらっしゃいません。 

 

＜ビ ジ タ ー＞  

いらっしゃいません。 

 

＜卓  上  花＞  

花   名／ マーガレット（キク科） 

原 産 地／ カナリヤ諸島 

生 産 地／ 千葉県旭市 

花  言  葉／ 心に秘めた愛 

 

＜お 食 事＞  

 お食事をどうぞ！ 

 

＜幹事報告＞ 

１、 国際ロータリー第 2560 地区  

米山記念奨学委員長 田中 雅史君 

奨学生選考委員長 宇尾野 隆君 

 

米山カウンセラー研修会のご案内 

 

日時：４月９日（土） 

   受付・昼食 12:00~13:00 

   研修会 13:00~15:00 

会場：ホテルオークラ新潟３階クラウンルーム 

登録料：２０，０００円 

出席義務者：新規カウンセラー 

 

 

２、 新津川水仙物語 代表 青木 鴻一様 

 

新津川水仙物語第一回全体会議のご案内 

 

日時：３月２２日（火）18:00~ 

場所：新津地域交流センター２階 会議室 

 

 

 

国際ﾘｰﾀﾘｰ第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：山 田 道 夫  

幹 事：齋 藤 嘉 昭   ｸﾗﾌﾞ会報委員長：望月 治 

2015～2016 年度 

国際ロータリー会長 

K．Ｒ．ラビンドラン 

（スリランカ・コロンボ RC） 

世界へのプレゼントになろう 

「Be a gift to the world」 

 

 

2015～2016 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 山 本 和 則：（新潟南 RC） 

            テーマ  「夢(gift)を明日へつなげよう」  



＜委員会報告＞ 

 ロータリー財団委員長 風間 啓一郎君より 

 今年度の財団地区補助金事業の件 

 ４月１９日（火）社会奉仕委員会の菜の花例会 

 にからめて行う。 

  

 次年度の財団地区補助金申請の件 

 秋葉区の小学生に対して交通安全指導、防犯も 

 含め実施予定、又、A4 クリアファイルに標識や 

 ロータリーの名称を入れ小学生低学年に配布を 

 する予定。ロータリー側だけでは話を進められ 

 ないので、校長会会長の第一小学校側とも話し 

 を進めている。 

 

＜出席報告＞ 

  前回の訂正 欠席者 11 名中 1 名メーキャップの為 

        67.75%に訂正 

  本日の出席 会員 31 名中 23 名出席で 74.20％  
でした。 

 

＜プログラム＞ 

 国際奉仕委員会 小林 一大君の担当 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・政治・選挙・エネルギーなどについての卓話でした。 

 

ニコニコボックス  

◇小林 一大県議、大変ためになる卓話ありがとうご

ざいました。 

会長 山田 道夫君 

       幹事 齋藤 嘉昭君 

 

◇川名さん、結婚記念日のお花をありがとうございま

した。 

齋藤 嘉昭君 

 

本日の合計 3,000円（累計 230,600円） 

 

＜点 鐘＞ 

拍  手 

 

 

 


